

Wil West war Thema bei Regierungstreffen

Die Thurgauer und St. Galler Regierung hat sich in Arbon getroffen.

Kanton Thurgau – Die Regierungen der Kantone Thurgau und St. Gallen haben sich in Arbon an ihrem traditionellen Arbeitstreffen ausgetauscht. Auf der Traktandenliste standen zahlreiche aktuelle Themen, dazu gehörte das Projekt Wil West. Die beiden Nachbarkantone Thurgau und St. Gallen pflegen in verschiedenen Bereichen eine intensive Zusammenarbeit.

Und die beiden Regierungen stehen in einem regelmässigen Austausch und treffen sich regelmässig. Das diesjährige Arbeitstreffen fand gestern in Arbon statt. Dabei wurden verschiedene Themen besprochen. Unter anderem ging es um die aktuellen Entwicklungen im Projekt Wil West oder Projekte des öffentlichen Verkehrs.

Kanton Thurgau ■



Die Regierungen der Kantone Thurgau und St. Gallen trafen sich in Arbon.